

Troisième rapport du camp des jeunes

Le meilleur d'abord – nous avons été réveillé tout doucement – des gouttes de pluie tintaient contre les vitres de la fenêtre... Oui, il pleut encore et toujours!

Ce que nous craignons – ou ce que peu espéraient (?!), l'excursion planifiée est également tombée à l'eau. L'équipe des moniteurs a décidé au dernier moment que nous devions aussi sauter dans l'eau: nous irons donc aujourd'hui à la piscine.

Le matin, par groupe, nous avons préparé la soirée de vendredi: nous pouvons seulement affirmer que sera amusant, drôle! Mais, bien évidemment, nous ne dévoilerons rien maintenant, vous pourrez le lire plus tard, ici. Et si vous attendiez des photos de nous, vous n'en aurez qu'une seule. Ce que l'on ne veut communiquer ne doit pas non plus être photographié, c'est clair!

Qu'est-ce que c'est? Silicium, oxyde, bicarbonate ???

Sandro Cavegn nous a expliqué l'évolution de la terre – plus précisément, il nous a raconté comment les cristaux sont apparus et ont évolué au cours des millions d'années et surtout où l'on pouvait en trouver. Ce fut un thème très complexe, mais il est une chose que nous avons tous compris: sans une immense patience, sans s'appliquer, sans un vrai respect de la nature, nous ne trouverons jamais rien! Les cristaux sont recherchés par les humains depuis plus de 2000 ans. Avec d'énormes efforts, un chercheur prend toujours des risques, pour découvrir ce qu'il ne trouvera peut-être jamais. Oui, cela peut devenir une dépendance!

Le film „Des Strahlers Glück“ nous a introduit à la recherche de cristaux dans les Alpes des Grisons. La région de Surselva est connue pour ses cristaux. Nous pouvons maintenant comprendre ce qui fascine dans la recherche de cristaux. Nous étions tout à coup sur la montagne et pouvions vivre en direct comment découvrir des „trésors“. Cette joie est indescriptible, donne des sensations incroyables – quelques-uns d'entre nous auraient bien voulu être présents, au milieu des chercheurs de trésors. Sandro nous a dit qu'ils ont toujours besoin de jeunes aides: annoncez-vous sous www.aurira.ch et saluez-le bien de notre part!

Dans la piscine, plus que remplie de monde, nous sommes redescendus sur terre. Après une journée fatigante, nous sommes tombés de sommeil. Demain, ce sera la fête: nous attendons beaucoup de visiteurs et quelques surprises!

Nous vous envoyons nos amicales salutations des Grisons!

À bientôt, il ne devrait une fois pas pleuvoir ... ce serait vraiment le hit!